
0 因主柬庠大荸

110年「校友卓越講座」計劃 活動執行

系所名稱 國立柬華大學國際企業學系 校友人教 l人
活動參與
人 數

44人

徐瑞陽先生目前為國際業務部棐務副理兼董事長助理，主要是與同學們分享從公司實際
面上的觀點看面試這件事，以及職場禮儀的鈿節應如何注意。
1 ． 面試前：大頭照的部分，放學士照為基本，若是沒放或是放生活照擷取則為大忌。其次

是文字敘迪冗長、錯別字多等情況。自傳部份為同學爭取面試機會的重要敲門磗，人資
單位在篩選履歷的過程中，除了快速瀏梵照片、基本資科等，會特別著重自傳部分，若
自傳能引超用人單位的好奇心，就是一份好的自傳。

活動內容I 2. 面試中：儀容部分可顔示出求職者對於面試的瑾滇、重視程度，若選擇合宜的穿箸也能
概 逑 替求職者取得良好的第一印象。面試從踏進公司門口時便已開始，也許未來的主管此時

與你擦身而過。面試時自我介紹干篙不要再背一次自傳內容，避免讓面試官誤解為準備
不足，此時須挑出自己最精華的經歷說明，引超面試官的興趣進而多問問題，創造良好
循瓖。

3. 職場禮儀：社會新鮮人須留意基本的書信往來禮儀，當工作需要接待或拜訪客戶時，從
事前資訊堢認到後續交通接待丶會議室座位安排皆有其淺規則，為了使職場生活更順
利，與人交際應酬時需特別留心，鈿心真誠對人才能使職場的路走得又長又穩。

無

校友對於
活動建言

（一）優點－校友能帶玲學弟學妹最新的產業觀察與建議

（二）缺點－未來可能要限制大三以下的學生參加的人教，因右離職涯尚遠

（三）建議－提撥更多經費舉辦類似的講座

執行檢討
及建 議





0 園主柬庠大荸

110年「校友卓越講座」計劃 活動文宣

文宣海報

－ 丶 主題名稱：110年「校友卓越講座」

二 、 辦理時間：110 年11 月 12 日 12:10-14:00

三 、 辦理地點：本校管理學 F完第二講堂 D124

四 、 參與人員：徐瑞陽

五丶 主辦單位：國立柬華大學學生事務處

六 、 協辦單位：國立柬華大學國際企業學系

國際企業學系

校友卓越講座
場次一

時閶：2021/11/12（五） 12:10-14:00

：管理學院第二溝堂(D124)

• Ii!! ＾邱志十班第17屆

理

務專只、 加美光學國際部副理 加天光

位－國立東華

立東華

特別助理





O 囷主柬庠大荸

110年「校友卓越講座」計劃 活動執行

系所名稱 國立柬華大學國際企業學系 校友人教 1人
活動參與
人 數

43人

胡舜嵗先生目前在新竹的網通公司－智易科技擔任產品主任一職。累積9年的工作經礆
裡，清一色都是做跟PM相間職缺(3年半擔任產品經理＆5年半專案經理）。
一個優秀的產品經理，需要有前噱以及洞察趨勢的能力，他們箸重在公司未來2到3 年
後產品規劃。然而專案經理，必須是絕對的目標導向執行者。他們箸重於執行新產品開發
時程管控、成功甯品化與否以及新產品是否能在預算內達到量產規模。

活動內容 如果在校生未來有打算找PM相閽職缺，可以試箸培巷以下能力：
概 逑 1. 不要怕犯鏵，重點在於try and error的過程。

2. 社交能力，清楚明白他人想表達的訊息。最重要的是換位思考，並試箸給予同理心。
3. 培巷脈珞性思考能力，清楚定義短／中／長期目標。
4 ． 說語必須背定，在正式場合試箸減少 ＂應該

＂

、＂ 可能
＂

類似詞索的頻年。
因為PM對內代表箸客戶 ，對外則代表箸公司。

無

校友對於
活動建言

（一）優點－ 校友能帶玲學弟學妹最新的產業觀察與建議

（二）缺點－ 未來可能要限制大三以下的學生參加的人教， 因為離職涯尚遠

（三）建議－ 提撥更多經費舉辦類似的講座

執行檢討
及建 議









 

O 囷主柬庠大荸

110年「校友卓越講座」計劃 活動執行

系所名稱 國立柬華大學國際企業學系 校友人教 1 人
活動參與

人 教
36人

講者畢業後，先後從小型公關公司，跳到台灣消費性科技品牌公司，在焦圍內部做內部創

業團隊的新品牌公關與行銷，從市場行銪策略規劃到執行，累積扎實的B2C行銷實戰經
撿。 四年後重返校困於政大念MBA在職維，後受遠雄集圍之託擔任西班牙建築師來台的貼

身公關、以及前任 SKYPE 共同創辦人在台的媒體發言人。此後抱持箸為台灣品牌在世界舞

活動內容 台發光發熱的初衷，轉戰進入艱澀、充滿挑戰性的物聯綱產棐，也選中了台灣首屈 一 指的

概 逑 物聯綢公司研華科技服務，在研華內部的新創事業服務，三年的行銷與至今三年的市場開

發(BD)，帶領新事業從台灣走向國際市場：短緑幾年走遍10幾個國家，雖還算不上大。島大

放，但在大維織轉型的過程中，也拱索出一條路。

無

校友對於
活動建言

（一）侵點－校友能帶玲學弟學妹最新的產業觀察與建議

（二）缺點－ 未來可能要限制大三以下的學生參加的人數， 因為離職涯尚遠

（三）建議－ 提撥更多經費舉辦頽似的講座

執行檢討
及建 議










